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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 令和２年３月９日（月） 

招集の場所 議員控室 

開会 午後４時 

出席者 

 

委員長   福田 淑子 

副委員長  柳田 政喜 

委 員   村松 秀雄 

委 員   吉田 二郎 

委 員   平吹 俊雄 

委 員   手島 牧世 

委 員   藤田 洋一 

委 員   我妻 薫 

 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹 

協議事項 

 

・調査研究テーマについて 

その他 

なし 

閉会 午後４時４８分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後４時 

福田委員長 皆さん、お疲れさまでございます。 

ただいまより、第３回教育、民生常任委員会を開きます。全員出席です

ので、委員会は成立をいたしております。 

本日の会議事項は、調査研究テーマについてでありますが、前回の会議

で皆さんと協議をいたしまして、「子どもへの生活支援の充実について」

と決定いたしました。しかしながら、町長の施政方針に書いてありました

とおり、第２期美里町子ども子育て支援事業計画が今年３月に策定されま

す。これから取り組んでいくのであれば、提言という形も活きるのかなと

思ったのですけれど、今回のこの事業計画には貧困家庭に対する対策も盛

り込まれているということで、13日までパブリックコメントが行われて、

その後に策定されて議会に提出されるということになっておりますので、

この研究テーマについて、皆さんと再度協議をしたいことから、本日お集

まりをいただきました。できれば、私たちが提言をして、それが町の計画

に反映されることが一番いいのかなと思いますし、また、これまで皆さん

にいろいろと提案していただきました事柄を再度ですね、皆さんと協議し

ながら進めたほうがいいと思いますので、改めて研究テーマについて御意

見をいただければと思います。よろしくお願いいたします。 

休憩いたします。 

 休憩 午後４時０４分 

再開 午後４時４６分 

福田委員長  再開いたします。 

 研究テーマについて、あらためて皆さんで協議をいたしました。前回の

会議で決めた「子どもへの生活支援の充実について」を変更いたしまして、

「奨学金による人材確保について」を調査研究テーマとしたいと思いま

す。これに御異議ありませんか。（「なし」の声あり）なしと認めます。調

査研究テーマは「奨学金による人材確保について」に決定いたします。 

次回は４月６日の月曜日、９時半からということで、調査研究テーマに

ついて進めていきたいと思います。 

以上で、本日の常任委員会の会議を終わります。 

 副委員長、あいさつをお願いいたします。 

柳田副委員長  皆さん、３月会議でお疲れのところ、御苦労さまでございました。改め

て調査研究テーマが決まりました。これに向かって、任期中の最後になる

と思いますので、皆さんでいろいろと調べていただいて、進めていきたい

と思います。本日はどうもお疲れさまでございました。 

 閉会 午後４時４８分 

 

 


